

Paris vote une aide d'urgence pour les populations sinistrées du Yémen

Face à la dégradation de la situation humanitaire au Yémen, le Conseil de Paris a voté une aide d'urgence de 40.000€ à Médecins du Monde pour les populations yéménites sinistrées. L'aide vise à fournir du matériel médical et des médicaments et à former les équipes médicales et paramédicales.

Depuis plusieurs mois, le conflit au Yémen a dégénéré de manière significative avec la prise de l'aéroport d'Aden. Des campagnes de bombardements massifs ont été menées sur toutes les positions des Houthis, en particulier dans les gouvernorats de Sa'ada, Amran, Sana'a et Aden.

Ces affrontements ont causé plus de 4.000 morts et 20.000 blessés, selon l'OMS et les établissements de santé yéménites. Le nombre de déplacés internes mais aussi à Djibouti et en Somalie augmente de jour en jour et la situation humanitaire ne cesse de se dégrader.

Afin de marquer sa solidarité, Paris a voté une aide d'urgence de 40.000€, pour les victimes de ce conflit via l'ONG Médecins du Monde, implantée au Yémen depuis plus de 10 ans dont le succès des actions dans deux hôpitaux de la ville d'Aden et un hôpital de la ville de Sana'a est reconnu.

L'aide permettra de fournir du matériel médical et des médicaments à plusieurs structures et à former les équipes médicales et paramédicales dans le gouvernorat de Sana'a pendant deux mois. 15.000 personnes pourront bénéficier directement de cette aide.

« Dans le cadre de son engagement envers les personnes en situation de détresse suite à des conflits, Anne Hidalgo souhaite que Paris soutienne l'effort humanitaire international pour porter secours à la population yéménite touchée par ce conflit meurtrier », souligne Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie.

Contacts presse : Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61